

真夏を思わせる日差しが降り注ぐ日もあるかと思えば、梅雨空が広がり、まだまだ蒸し暑く不快指数が高い日もあり、夏休みが待ち遠しい限りだと思います。暑さ指数(WBGT)も常に意識しながら教育活動を行っていますので、外遊びが禁止となる日が出てきたり、体育の学習内容が変更になったりすることがあります。子供たちが元気に過ごせるよう、引き続き早寝早起き朝ごはんの基本的な生活習慣を整えていただき、この暑い夏を乗り越えていってもらいたいと思います。夏休みまで、あと9日です。

学校朝会 学校長の話

みなさん、おはようございます。

今日は7月3日ですね。今日は何の日でしょう？

ニュースでも取り上げられているので知っているかもしれませんが、今日7月3日から、新しいお札が発行されます。お札が新しいデザインになるのは、20年ぶりだそうです。

これが、今までおなじみの千円札(野口英世)です。

これからの千円札は、こうなります。
(北里柴三郎)

5千円札は(樋口一葉)こうなります。
(津田梅子)

一万円札は(福沢諭吉)こうなります。
(渋沢栄一)

それぞれの人物がどんな人かは、興味があったらぜひ調べてみてほしいのですが、新しいお札について、校長先生のお勧めを一つだけ紹介します。これから新しいお札を見ることがあったら、ぜひお札の裏のデザインも見てください。

この絵を見たことがありますか？ これは新しい千円札の裏に使われている、世界中の人に知られている葛飾北斎という人の浮世絵です。こんな風に使われています。(神奈川沖浪裏) 迫力のある波しぶきがかっこいいと思いませんか？

今日は、まさに今日から発行される新しいお札についての話をしました。これからみなさんが大人になっている20年後までは使われるお札です。いろいろな工夫や秘密の仕掛けがあるそうなので、新しいお札のことを調べてみてください。これで校長先生の話が終わります。

学校のグラウンド使用について

学校のグラウンドは、だれでも自由に入出入りができる公園ではないため、放課後・休日など勝手にグラウンドを使用することはできません。使用を希望する人は、教育委員会で団体登録の上、手続きを行い、校長の許可を得る必要があります。これから夏休みに入ります。夏休み等の長期休暇中も同様ですので、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

委員会活動がんばっています

小方小学校では、5年生と6年生が、よりよい学校生活に向けてそれぞれ8つの委員会に所属し活動しています。6年生がリーダーシップを発揮し、学校みんなのためになる活動に取り組んでいます。



小学校朝会では、各委員会からの発表を行います。委員会の取組やみんなに伝えたいことを工夫を凝らして発表しています。6月28日には、美化委員会のみなさんが、くつそろえやぞうきんのかけ方など、校内美化を呼びかける発表を行いました。



図書委員会では、1～4年生に朝の読み聞かせを行いました。練習を積み、みんなが絵本の世界に入れるよう工夫しながら読んでいます。みんなも身を乗り出して聞いていました。

運営委員会では、廊下歩行の呼びかけを行いました。学校の安全・安心のために自分たちができることを考え実行してくれています。



火災発生を想定した避難訓練を行いました

理科室から出火したことを想定し、小中合同で避難訓練を行いました。どのクラスも素早く静かに行動し、3分53秒で避難を完了することができました。訓練は授業中に行いますが、災害は突発的に起こるものです。毎年行われる避難訓練の動きを踏まえて、災害が休憩時間に起こったら、下校中だったら、家だったらと、自分がどう行動すればよいか考え、自分の命を守る行動をしてほしいと思います。

